

# ARRANCA SEMANA SANTA EN JUÁREZ ENTREGANDO 55 PATRULLAS



Inician las vacaciones de Semana Santa y el municipio de Juárez arrancó de una manera diferente, entregando las llaves de 55 nuevas patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal.

Autoridades municipales dieron el banderazo de salida a la nueva flotilla de patrullas que se incorporarán a las filas de la corporación policiaca, donde se invirtieron aproximadamente 70 millones de pesos.

Actualmente con estas nuevas unidades suman 90 patrullas algo que nunca había existido en la historia del municipio, cabe mencionar que en la gestión anterior se entregaron 35 unidades.

Las patrullas anteriores pasarán a un mantenimiento general, mismas que vendrán a reforzar aún más la seguridad en calles, avenidas y al interior de las colonias de todo el municipio.

A la par se dio el arranque al operativo de vacaciones "Semana Santa Segura 2019", estará conformado por efectivos de Seguridad Pública y Protección Civil Municipal, que se ubicarán en accesos principales del municipio para atender, orientar y auxiliar a los paseantes.

Algunos de los puntos fijos son: Carretera a Reynosa y Avenida Coahuila, Monumento a Juárez, Eloy Cavazos y Carretera a San Mateo y Eloy Cavazos en su cruce con Avenida San Roque.

